

«РИ» № 1/2018

Тема номера: Россия – Португалия. Диалог культур

Theme of the issue: Russia - Portugal. Dialogue of cultures.

Марина Потылико – Ольга Дмитриева

Владыки океана. Сокровища

Португальской империи XVI–XVIII

веков. Выставка в Музеях

Московского Кремля

Выставка, проходящая с 8 декабря 2017 по 25 февраля 2018 года, посвящена стране, которая стала первой колониальной империей Нового времени и сыграла огромную роль в мировой истории. В результате Великих географических открытий, сделанных португальскими мореплавателями, на пересечении культурных традиций возникли совершенно новые формы, в которых наследие Запада и Востока переплавилось в иное качество, создав необычные и замечательные по силе воздействия произведения искусства. Сто сорок экспонатов из музеев и частных собраний разных стран демонстрируют величие португальского двора и являются свидетелями взаимного влияния и культурного обмена метрополии с ее владениями в Индии, Китае, Японии, Африке и Бразилии. Об этом рассказывает куратор выставки О.В. Дмитриева.

Marina Potyliko – Olga Dmitriyeva

**The Masters of the Ocean. Treasures of
the 16th – 18th Century Portugal Empire**

Exhibited at the Moscow Kremlin

Museums

O.V. Dmitriyeva, curator of this exhibition, held from December 2017 to February 25, 2018, and dedicated to the first colonial empire of the Early Modern Period, focuses on its enormous role in world history. The Great Geographical Discoveries of the Portuguese prompted the appearance of new forms at the crossroads of cultural traditions, in which the Western and Eastern heritage was fused into something different, giving rise to exceptional and notably impressive artwork. The 140 exhibits from museums and private collections around the world demonstrate the magnificence of the Royal Portuguese Court and reflect the cultural exchange between the metropolitan country and its colonies in India, China, Japan, Africa and Brazil.